



Priener Gebirgsschützen haben neuen Schützenkönig

Beitrag

Bei der 60. Jahreshauptversammlung der Priener Gebirgsschützenkompanie trugen nach der Begrüßung des Hauptmanns die Spartenleiter ihre Berichte vor.

Schützenmeister Florian Schwengsbier berichtete über die wegen Corona stark reduzierten Schießwettbewerbe und die damit verbundene Aussetzung der Schützenkönig-Proklamation 2020. Nun konnte durch die Zusammenfassung der Schießergebnisse aus 2020 und 2021 wieder ein Schützenkönig ausgerufen werden. Walter Vogl ist Schützenkönig 2020/2021 mit einem 36,8 Teiler, geschossen mit Kleinkaliber auf 100 Meter. Die weiteren Schießergebnisse der Schützen wurden mit gleichwertigen Sachpreisen honoriert.

Obwohl auch das Jahr 2021 durch Corona Beschränkungen bestimmt war, konnte Kompanieschreiber Walter Vogl doch einige Aktivitäten des vergangenen Jahres in Erinnerung bringen. Er erinnerte erneut an die ehrenamtliche Arbeit von Ehrenoberleutnant Paul Panzer, der wieder im Stillen mehrere Kreuzifixe und Madonnen restauriert hat. Weiters an den in seiner Größe reduzierten Patronatstag in Beuerberg, die Andacht zum Fronleichnam am Altenheim Skt. Josef, das kleine Bataillonsfest in Neubeuern und die Glockenweihe in Bad Aibling. Das „Zammasitzn im Advent“ fiel erneut den Corona Beschränkungen zum Opfer. Zur Freude Aller, konnte das bisher seit 1969 ohne Unterbrechung durchgeführte „Christkindl-Anschießen“ auf dem Priener Marktplatz wieder abgehalten werden.

Aufgezählt hat Walter Vogl auch all diejenigen Ausrückungen, die auf Grund der Beschränkung abgesagt wurden. Dies waren Bataillonsversammlung, Maiandacht, Kompanieversammlung, Grillfest, Weihe der neuen Fahne, Zahlmeister Thomas Filberth wartete wieder mit vielen Zahlen (Einnahmen – Ausgaben) auf, mahnte den dürftigen Besuch im Schützenstüberl an, gab aber trotz geringerem Umsatz einen positiven Abschluss an, den Kassenprüfer Sepp Stöttner sen. bestätigte.

Geehrt wurde mit der „Ehrenmedaille der Kompanie in Bronze“ Oberjäger/Schützenmeister Florian Schwengsbier, Schütze Ralph Siebert, Oberjäger/Fähnrich Michael Späth, Klaus Löhmann, Alexandra und Andreas Pätzold. Die „Ehrenmedaille der Kompanie in Silber“ erhielt Dieter Hartl. Ehrentambour Helmut Schmidt erhielt die „Ehrenurkunde der Kompanie“ für 50 Jahre Treue zur Kompanie. Die „Verdienstmedaille in Bronze des Bundes der Bayerischen Gebirgsschützen“ erhielt Hartl Scheck.

Klaus Behring erhielt die „Verdienstmedaille des Bundes der Bayerischen Gebirgsschützen in Silber“. Dem Gebirgsschützen Georg Janssen wurde auf Grund seiner 60-jährigen Zugehörigkeit zur Kompanie die „Verdienstmedaille des Bundes der Bayerischen Gebirgsschützen in Gold“ verliehen.

Zum Schluss der Ehrungen ergriff Oberleutnant Sepp Kirner nochmal das Wort und bedankte sich bei Rudolf Holthausen für seine langjährige Arbeit für die Kompanie

Bild: 00221 (Walter Vogl – Schützenkönig)

00205 (Rudolf Holthausen – Brezenkönig)

00209 (Georg Janssen)

00216 (Klaus Behring)

00219 (v.lks. Ralph Siebert, Florian Schwengsbier, Michael Späth)

Bericht und Bilder: Walter Vogl







Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Gebirgsschützen
5. München-Oberbayern
6. Prien